

Resumen pedro páramo

¿Cuál es el tema del libro?

Es la búsqueda de identidad y la exploración de la condición humana a través de la experiencia del protagonista, Juan Preciado, en su pueblo natal de Comala.

La novela narra la historia de Juan Preciado, quien regresa a Comala en busca de su padre, Pedro Páramo, un hombre rico y poderoso que ha ejercido un gran control sobre la vida de la gente en el pueblo. A medida que Juan se adentra en el pueblo, descubre la presencia de fantasmas y el pasado turbulento de su padre, así como su propio pasado y su relación con Comala.

El libro también aborda temas como la soledad, la muerte, la opresión y la memoria colectiva. A través de la utilización de técnicas literarias como el monólogo interior, el flash-back y la ambigüedad, Rulfo crea una atmósfera desoladora y misteriosa que evoca la complejidad de la condición humana y la dificultad de encontrar un sentido en la vida.

Menciona dos personajes principales

Pedro Páramo

Juan Preciado

¿Qué aprendí del libro?

- La importancia de la memoria y el legado: en la novela, los fantasmas que habitan Comala son aquellos que no han sido recordados, lo que sugiere que el olvido puede ser una especie de muerte. Además, Pedro Páramo es un hombre obsesionado con su legado y su nombre, lo que lo lleva a tomar decisiones terribles.
- La crítica a la corrupción y el abuso de poder: Pedro Páramo es un personaje que ejerce un gran poder en el pueblo y lo usa para su propio beneficio, sin importar el sufrimiento que pueda causar a los demás.
- El realismo mágico como recurso literario: la novela utiliza elementos mágicos y sobrenaturales, como los fantasmas y los sueños, para explorar temas más profundos, como la memoria y la

identidad.

- La complejidad de la identidad mexicana: Pedro Páramo se desarrolla en un contexto histórico y cultural específico en México, y la novela explora la complejidad de la identidad mexicana a través de sus personajes y sus experiencias.

¿En qué época sucede la historia?

La novela "Pedro Páramo" fue escrita por el autor mexicano Juan Rulfo y se publicó por primera vez en 1955. La historia se desarrolla en la época posterior a la Revolución Mexicana, que tuvo lugar entre 1910 y 1920. Sin embargo, la trama de la novela no se establece en una fecha específica y, en cambio, utiliza un enfoque más atemporal y simbólico para explorar temas universales como la muerte, la soledad y la identidad.